



## Un projet sur le thème des migrations pour les 4e

publié le 12/10/2021

Dans le cadre du Projet "**Parcours de migrants**", tous les élèves de 4e ont bénéficié de rencontres avec des bénévoles d'**Amnesty International** pour aborder les problématiques des flux migratoires dans le monde, leurs raisons, leurs conséquences, le respect des conventions internationales des droits humains, ainsi que l'engagement et les actions de l'association.

Les élèves ont également assisté à la pièce de théâtre immersive (où les spectateurs sont partie prenante de l'action) "**Mu(e), quitte à y laisser sa peau**" de la Cie niortaise La Chaloupe.

Enfin, ils devraient prochainement rencontrer des bénévoles de l'association locale "**Migr'action 79**" qui vient en aide aux mineurs étrangers isolés.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.